

第44回 別海町少年将棋大会



11/7 中央公民館で「第44回別海町少年将棋大会」が開催され、熱戦が繰り広げられました。

本年度は、小学生12名、中学生・高校生6名の参加があり、次の方が優勝されました。

【少年将棋】

- ・小学生低学年の部 竹原 陽翔くん (小学3年生)
- ・小学生高学年の部 前田 千依さん (小学6年生)
- ・中学、高校生の部 前田 偉壺くん (中学2年生)

リクエスト講座「SUP体験」

10/26 東公民館のリクエスト講座として、尾岱沼温水プールで「SUP体験」を実施しました。

ほとんどの方が初体験とのことでしたが、すぐに上達して立って乗ることができました。いろいろな技を試す方もいて、終始盛り上がっている様子でした。

東公民館ではSUP体験に限らずさまざまなリクエストを元に講座の実施を検討しますので、気軽にご相談ください。



学童軟式野球中標津支部 選抜チーム全道大会出場



10/29 「北海道学童軟式野球都市対抗戦 EZO CITY THE BATTLE 2020」(10月31日、11月1日苫小牧市)の決勝トーナメントに臨む中標津支部選抜チームの代表選手2名が町長、教育長を表敬訪問しました。

選抜チームの副主将を務める上西春別イーグルス 木下選手からは「全道制覇というチームの目標に向かって頑張ってきます」と笑顔で大会への意気込みが述べられ、町長、教育長からは「周りへの感謝を忘れず、目標に向け、チーム一丸となって頑張ってきてほしい」と激励の言葉がありました。

本町からは、他に別海中央ジュニアイーグルスから5名が選抜されていましたが、修学旅行出発日と重なったため、表敬訪問には参加できませんでした。

尾岱沼・床丹・平成文化祭 総合作品展

11/6~8

「2020尾岱沼・床丹・平成文化祭総合作品展」を実施しました。

本年度は新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、総合作品展だけの開催となりましたが、地域の皆さんから多くの作品を出展していただきました。

また、文化祭実行委員会がロビーに展示したプラレールとトミカでは、たくさんのおもちゃたちが楽しんでいる様子が見られました。

ロビーの展示については当面の間展示する予定となっていますので、ぜひ東公民館へお立ち寄りください。



子ども体験塾 焼きいもづくり体験



11/3

西公民館の子ども体験塾では「焼きいもづくり体験」を実施し、子どもたち9名が参加しました。

子どもたち自らサツマイモを洗い、火起こしをして準備し、たくさんの落ち葉を使った焼きいもづくりは煙が多く大変でしたが、みんなで協力して、おいしい焼きいもが出来上がりました。

チャレンジスクール学習会



自然体験事業 TAKIBI MANABI

10/24

別海町子ども会育成連絡協議会が「焚き火で学び、秋を感じる」をテーマに自然体験事業を開催し、小中学生30名、指導役として高校生が3名参加しました。

町なかを歩いて落ち葉を集め、ライターではなく火打石（ファイアスターター）を使って火種を作り、木炭ではなく



自分で割ったまきを使って火を大きくし、落ち葉を燃やして焼きいもを作りました。

子どもたちは、体験したことのない原始的な方法での火起こしに悪戦苦闘しながらも、徐々にコツをつかみ、無事に焼きいもを作ることができました。

11/4

東公民館の少年事業「チャレンジスクール」の学習会として「プラ板づくり体験」を実施しました。

それぞれ好きなキャラクターの下絵を元にプラ板に書き込み、自分だけのオリジナルキーホルダーを作成しました。出来上がった作品の一部は「2020尾岱沼・床丹・平成文化祭総合作品展」に出展しました。

令和3年 別海町新年交礼会中止のお知らせ

例年1月5日に「別海町新年交礼会」を開催していますが、新型コロナウイルス感染症が拡大している状況を受けて、町民の健康と安全を最優先に考え、中止することにしました。

ご理解いただきますよう、よろしくお願いいたします。

問合せ／総務課 総務行政担当（内線2111・2112）

ふゆとぴあin BETSUKAI 2021開催中止のお知らせ

例年2月に実施している、ふゆとぴあin BETSUKAIについて、新型コロナウイルス感染症の感染拡大を防止するため、本年度は中止となりました。

本件に関するお問い合わせについては、ふゆとぴあin BETSUKAI実行委員会（事務局：別海町商工会 0153-75-2844）へお願いします。

担当／商工観光課 観光・交流担当（内線1622）